



Faschingswirbel

Im Fasching geht es lustig zu:
Da wird der Wolf zum Känguru,
der Bär, der wird zum Dromedar,
der Frosch wird gar zum Adebar;
die Katze wird zum Krokodil,

der Pfau zum dicken Pferd im Nil,
die Ente wird zum Warzenschwein,
das Opossum zum Spinnelein,
der Kragenbär zum Murmeltier,
die Fledermaus wird jetzt zum Stier,
der Eisvogel zum Kakadu
und der Schakal wird schnell zum Gnu,
der Elefant zum Schmetterling,
die kleine Maus zum Riesending,
das Krokodil zum Nasenbär,.....

Nur ich, ich bin nicht irgendwer!
Ich bin, und das macht wirklich Sinn,
im Fasching der, der ich sonst bin!
Und ist derselbe endlich aus –
ein Knall! (bei Gott kein Ohrenschaus!).

Ein jeder ist, wer er sonst ist,
und wer er war, er schnell vergisst.

Nur – eine Gaude war es schon,
man rannte vor dem **Ich** davon.
Doch was die meisten nicht erfreut:
Ab jetzt regiert die Fastenzeit!

